

Weihnachtsblasen der TMK Russbach

2017

Wie jedes Jahr, werden wir auch heuer wieder von Haus zu Haus ziehen, um euch die vorweihnachtliche Zeit ein wenig zu verschönern.

TERMIN: Samstag, 09.12.2017



Die Spenden, der dabei durchgeführten Sammlung, werden für die Nachwuchsarbeit, der TMK Rußbach, und für die Trachtenausstattung verwendet.

Wir freuen uns auf das heurige Weihnachtsblasen und bedanken uns schon im Voraus für Eure Unterstützung!

Einen besinnlichen Advent, wünscht die TMK Russbach!